

Statement OB Jürgen Dupper anlässlich der Einweihung des Konradinums am Dienstag,  
16.05.2017

Mit dem Neubau des Konradinums wurde wieder ein Haus für Menschen in Not mitten in der Stadt errichtet. Sie finden hier Hilfe, Beratung und Unterstützung. Das nach der Hochwasserkatastrophe 2013 neu entstandene Gebäude ist eine wichtige Einrichtung für die Arbeit der Caritas Passau, ein bedeutendes Zeichen für die Stadt Passau und ein unverzichtbarer Beitrag für eine gerechte und solidarische Gesellschaft.

Jürgen Dupper  
Oberbürgermeister der Stadt Passau